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■創 立 １９６４年３月２日     ■例会日 毎・金曜日１２時３０分    ■例会場 オークラ千葉ホテル 

■会 長 水野 浩利        ■幹 事 今井 太志          ■会報委員長 髙橋 豊 

■事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町１２-１ トーシン千葉ビル７階 （☎０４３-２４５-３２０４） 

 

２０２３-２４年度 

第２８１８回 
２０２３年７月１４日（金）点鐘１２時３０分 （晴れ） 

◆ロータリーソング『我等の生業』 

◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～ 

  １．真実か どうか 

  ２．みんなに公平か 

  ３．好意と友情を深めるか 

  ４．みんなのためになるか どうか 

 

◆お客様紹介 

●国際ロータリー第２７９０地区第４グループ  

ガバナー補佐     始関 信夫様  

ガバナー補佐幹事  平野 哲也様 

●千葉港ロータリークラブ 

   会長 高橋 英雄様  幹事 酒井 宏明様 

●市原中央ロータリークラブ 

   会長 宮田 元 様   幹事 北村 謙介様 

●千葉緑ロータリークラブ 

   会長 長谷部 進様  幹事 加賀美 誠様 

   会長エレクト  松﨑 久夫様 

 

◆会長挨拶及び報告       水野 浩利会長   

みなさん、こんにちは。 

本日は、第４グループ始関

ガバナー補佐・平野ガバナー

補佐幹事、千葉港ロータリーク

ラブより髙橋会長・酒井幹事、

市原中央ロータリーより宮田会

長・北村幹事、千葉緑ロータリ

ーより長谷部会長・加賀美幹

事・松﨑会長エレクト、お忙し

いところようこそおいでいただきありがとうございます。 

今週はクラブ協議会の話をさせていただきます。 

クラブ協議会は、今年１年間皆さんが配属になっている

委員会がどのような目的をもってどのようなことをしていく

のか、ということを各委員長さんが決めた内容を発表して

いただく、というものです。自分が配属された委員会の中

で１年間何をしなければいけないのか、ということを皆で

一緒に考えていけたらと思っておりますのでよろしくお願

いいたします。 

 

◆ご挨拶 

第４グループガバナー補佐 始関 信夫様 

みなさまこんにちは。市原

ロータリークラブの始関でござ

います。同じく市原ロータリー

クラブのガバナー補佐幹事長

の平野哲也でございます。ど

うぞよろしくお願いいたしま

す。 

それこそ２０２３年、２４年にス

タートいたしまして今年は千葉南ロータリークラブにとりま

しても特別な年度でございまして、創立６０周年をお迎え

になられるとのことで大変喜ばしく、またおめでたいこと

だと思います。心よりお慶び申し上げます。そしてこの意

義ある年度に会長幹事として水野会長、また今井幹事さ

んがご就任されました。これも大変おめでたいことだと思

います。心からお慶び申し上げます。 

さて、水野会長はこの年度にあたりまして、過去から学

び今日を生き、また明日へ希望をつなげようというテー

マで皆様にご協力を願っているところでありますけれども、

６０周年という長い伝統と歴史ある千葉南ロータリークラ

ブさんにとりましても、これを契機にやはり新しいクラブ運

営、クラブ活動をお考えになっているようでございまして、

活動計画書を拝見いたしますと過去から学びということ

で、それこそロータリーの理念とそして実践を再び学び

直そうと、そういう気概を感じております。これは本当に

素晴らしいことだなと思います。 

私もつたない文でございますけれども月誌に「決議２３

-３４」が今年で１００年を迎えるということでグループの会

員の皆様に是非今一度思い起こしてほしいなという意味

で掲載させていただきました。それこそ会長の掲げる目

標に千葉南クラブ様が一丸となって推進していく、取り

組んでいきますれば必ずや輝かしい結果が得られること

と思われます。是非皆様方のご奮闘をご期待申し上げ

て私の挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

 



千葉港ロータリークラブ／会長 髙橋 英樹様 

改めましてこんにちは。 

今、ご紹介いただきました

千葉港ロータリークラブ第３９

代会長の髙橋と申します。よ

ろしくお願いします。水野会

長、今井幹事おめでとうござ

います。先ほどお話しがありま

したように６０周年を迎えるとい

うことで大変な準備があったと

思いますが、これからもまだまだ大変だと思われますが、

我がクラブも来年４０周年を迎えるのですが今から準備

を始めています。 

先ほど水野会長の始関ガバナー補佐からのお話の中

で水野会長の奮起を学びというかたちでやっていくとい

うことですが、今回コロナ渦でみんなで集まる機会がな

かなか少なかった、その中で準備をしていくことは大変

だったと思います。ですが、それに携われることがいろい

ろなチャンスを生むと思いますのでそのチャンスを生か

していきたいなと我がクラブも考えております。 

今回、会長は実は２回目なのですが、前の時は小林

さんと一緒にいろいろ活動させていただきました。幹事

のほうも五十嵐さんとも一所懸命やらせていただきました。

未だにお付き合いがずっと続いているわけですけれど、

そういういろんなかたと会えることが本当に素晴らしいチ

ャンス、ロータリーに入った醍醐味ではないかなと思って

おります。そのチャンスを生かして社会とか会社とか家族

とか自分自身に生かしていければなと考えております。

これを機会に皆さんと末永いお付き合いをしていきたい

と思いますのでよろしくお願いします。まとまりのない挨

拶ですがこれで挨拶に代えさせていただきます。おめで

とうございます。 

市原中央ロータリークラブ／会長 宮田 元様 

みなさまこんにちは。市原

中央ロータリークラブ今年度

会長の宮田でございます。ま

ずはダンディーな水野会長、

元気な今井幹事様、ご就任誠

におめでとうございます。 

前のお二人と話が被るのです

けれど、私も水野会長の本年

度掲げられましたテーマを見

させていただきまして非常に感銘を受けた一人でござい

ます。最近多くの方々が変えられない過去に執着して、

そして今を惰性に流しながら生きてしまっている、そして

まだ何も起きていない未来に不安を感じながら、非常に

希望無く生きているかたが多い中で非常に力強い心強

いテーマであるなと感心いたしました。このような力強い

会長様とまたクラブの方々と同じ第４グループで活動で

きることを心からうれしく思っております。本日、北村幹事

とご挨拶に加わらせていただきました。今年一年、同じ

第４グループの一員として精一杯市原中央もやっていき

たいと思いますので皆様ご指導ご鞭撻をよろしくお願い

いたします。本日はおめでとうございました。 

千葉緑ロータリークラブ／会長 長谷部 進様 

み なさまこんにちは。第２６

代千葉綠ロータリークラブ会

長を拝命いたしました長谷部

進です。よろしくお願いします。

右に控えるのが幹事の加賀

美誠でございます。１年間よろ

しくお願いいたします。さてま

ずもって水野会長、今井幹事

ご就任おめでとうございます。

水野会長とは一番始めに、まだ分区時代に私がロータリ

ーに入りまして始めて分区のゴルフコンペがあったとき

に、ニュー南総クラブだと思いますが一緒のパーティー、

一緒の組で回らせていただきました。それが初めての出

会いだったのですが非常に気さくに話しかけてくださっ

てロータリーっていいなと感じたのを今でも思い出します。 

また会長会でもリーダーシップを発揮されていて、さすが

に６０周年を迎える千葉南ロータリークラブ、今年の会長

という大役を任せるにはエース級の人が選ばれるんだよ

ねという話をついこの間もしていたところでございます。 

 当クラブは私が先ほど申し上げたように２６周年目とい

うことで、千葉南クラブさんと当クラブは親子関係というこ

とで６０周年と２６年とでは、まだまだ未熟ではございます

がご指導ご鞭撻いただければ幸いでございます。 

また、６０周年の中でも今年は４年ぶりにいろいろな事

業や活動が再開されるということで、毎年のように当クラ

ブのゴルフコンペや忘年例会には数多くの千葉南クラブ

のかたが参加していただいております。本年度は日程も

１２月９日に忘年家族例会、５月１３日に青少年育成ゴル

フコンペを企画しておりますので、例年どおり数多くのか

たのご参加をお待ちしておりますのでよろしくお願いしま

す。 

結びになりますが千葉南ロータリークラブのますます

の発展と６０周年の成功、千葉南ロータリークラブの会員

のみなさまのご健勝を祈念いたしまして私の挨拶と変え

させていただきます。おめでとうございます。 

 

◆退会の挨拶 

長尾 善信会員 

こんにちは。私事でこのよ

うな高い位置からせっかくで

すのでご挨拶させていただき

ます。 

８月１日付で本社の海外

事業部に異動しまして８月中

にインドネシアに行ってきま

す。まったくもって北海道とか

九州に行く内示と同じタイミングでいただきまして、これ

は会社の悪口ではないのですが、だいぶ世の中もグロ

ーバル化してきたのかなと思います。昨年９月に着任し

まして、たった１１ヶ月間ですけどもみなさんによくしてい

ただいて本当にありがとうございました。個人的には里山

の集いのお手伝いをさせていただいたこととクリスマス会



の時にサンタの格好をしてお子さん達にお菓子を配るこ

とができたことが非常に強く心に残っております。 

後任はＡＬＳＯＫの徳島で支社長を４年ほどやってお

ります福井というものが参ります。また皆様にご挨拶する

機会があると思いますので何卒よろしくお願いいたしま

す。インドネシア・ジャカルタにおりますのでご旅行等プ

ライベートでもお仕事でもお越しの際は福井を通じて私

のほうに言っていただければフルアテンドいたしますの

で是非お越しいただければと思います。 

今後ともＡＬＳＯＫをよろしくお願いいたします。 

◆委員会報告 

≪ロータリー米山記念奨学委員会≫ 佐藤達志委員長 

米山奨学金の始まりは、日本が戦争をした国々のか

たへの償いとして始まったものであり、奨学金を出すこと

で日本が世界平和の意思表示とするものが起源というこ

とでした。よって、日本人は対象になっていないようです。 

将来、母国と日本との懸け橋となって国際社会で活躍す

る優秀な留学生を奨学することが目的のこの事業は、皆

様からのご寄付で成り立っております。 

どうかご協力くださいますよう宜しくお願いいたしま

す。 

◆幹事報告           今井 太志幹事 

次週 21日の例会は定款により休会です。 

◆出席報告 (会員数 ５２名) 

 

◆ニコニコボックス報告 

●ガバナー補佐 始関信夫様、補佐幹事 平野哲也様 

  水野・今井年度の隆盛を祈念します。 

  一年間、宜しくお願いします。 

●千葉港ＲＣ／会長・髙橋英雄様、幹事・酒井宏明様 

 水野会長、今井幹事、おめでとうございます。 

 千葉南ロータリークラブの皆様、宜しくお願いいたし

ます。 

●市原中央ＲＣ／会長・宮田 元様、幹事・北村謙介様 

 水野会長様、今井幹事様、ご就任おめでとうござい

ます。一年間どうぞよろしくお願い致します。 

 鈴木直前ガバナー補佐様、一年間、有難うございま

した。 

●千葉緑ＲＣ／会長・長谷部進様、幹事・加賀美誠様 

こんにちは。この度は、水野会長、今井幹事、ご就任

おめでとうございます。一年間どうぞよろしくお願いいた

します。 

●水野浩利会長・今井太志幹事 

本日は国際ロータリー第２７９０地区第４グループガバ

ナー補佐、始関信夫様をはじめ多くのお客様にお越し

いただき、誠に有難うございます。どうぞごゆっくりお過ご

し下さい。 

さて、本日は「一粒万倍日」です。「一粒の籾が何倍に

も成長して大きな利益をもたらす日」とのことで、この良き

日にクラブ協議会を実施できることを喜ばしく思います。 

本日ご参集の皆様の幸せが万倍となることを祈念申し上

げます。 

  

 

 

 

         ■■■                       ■■■ 

クラブ協議会 
■■■                       ■■■ 

 

進行：水野浩利会長 

 

① クラブ管理運営委員会（今井太志委員長） 

② プログラム委員会（伊藤和夫委員長） 

③ 会報委員会   （髙橋豊委員長） 

④ 出席委員会   （戸井田泰明委員長 

⑤ 親睦活動委員会 （小林透委員長） 

⑥ クラブ研修委員会（松尾博之委員長） 

⑦ ＳＡＡ     （鈴木美津江委員長） 

⑧ 会員増強・退会防止委員会 （五十嵐博章委員長） 

⑨ 会員選考委員会 （出井清委員長）  

⑩ 職業分類委員会 （齋藤良尭委員長）  

⑪ IT広報公共イメージ委員会（前島孝夫委員長） 

⑫ 奉仕プロジェクト委員会  （杉本峰康委員長） 

⑬ 職業奉仕委員会   (杉本峰康委員長) 

⑭ 社会奉仕委員会   （大塚裕正委員長 

           ・代 三神秀樹副委員長） 

⑮ 国際奉仕委員会   （廻辰一郎委員長 

・代 末吉沙果副委員長）） 

⑯ 青少年・RYLA委員会 （畑江大介委員長） 

⑰ ロータリー財団委員会（金親博榮委員長） 

⑱ 米山記念奨学委員長 （佐藤達志委員長） 

⑲ ６０周年記念実行委員長（斎藤昌雄委員長） 

 

＜詳細は、後日発刊の活動計画書をご覧下さい＞ 

講評 ガバナー補佐 始関信夫様  

 

第２８１９回例会 

日 時⇒ ２０２３年７月２８日（金） 点鐘１２：３０ 

卓 話⇒ 『高雄博愛ＲＣとの合同例会報告』 

       小林透会員・酒井秀大会員 

       前島孝夫会員     

 

（担当 石井 慎一） 

出席者数 

 ３６名 

欠席者数 

 １６名 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ  

９名 

6/30修正出席率 

 休会のため次回  

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 32,000円 累計 83,000円 

金の箱  240 円 累計 640 円 


